

# 担任からクラスのみなさんへメッセージ

事務部 番場 晴美



**1・2番クラス担任  
大城 達人**

皆さん、こんにちは～(\*´▽`\*)  
1・2番クラス担任の大城 達人です！！  
なんとも、一年の半分が終わろうとしています(´▽`) 時の流れは速いですね…このようにあっという間に時間が過ぎてしまいますので、自分のやりたいことや夢、目標に向かってたくさん挑戦してください！！皆さんの高校卒業という1つの夢を私たち教職員は応援しています(´O`)／皆さんとスクーリングで色々な話ができることを楽しみにしていますね～☆彡



**3・4番クラス担任  
竹部 裕太**

こんにちは！3・4番クラス担任の竹部裕太です\(^o^)/  
沖縄は夏らしい季節になってきました！海や青空もキレイに見えるので、是非この景色を見に来てください！また、いつスクーリングに参加するかを考えながら、自宅学習も進めていきましょう！何か分からないことや困っていることがあればいつでも連絡してください！ちなみに、沖縄県では高校野球がもう間もなく開幕しますよ！？

皆さん、こんにちは！5・6番クラス担任の島袋です！梅雨真っ只中ですが、皆さんどのように過ごされていますか？梅雨の時期は、雨が続いて自宅からも出るのが億劫になりがちです。そんな時こそ、おうち時間で快適な毎日を通しましょう。私は家にいる時間が多いからこそ、お掃除を習慣づけ、綺麗な状態を保つようにしています。また、お掃除をしながらスクワットをするなど、密かに体づくりにも取り組んでいます。自宅学習も大切ですが、家にいるからこそ、自宅学習の合間に体を動かしたり、自分なりのリフレッシュ方法を見つけ、快適な梅雨ライフを過ごして欲しいなと思います(´▽`\*)



**5・6番クラス担任  
島袋 友美**

みなさん、こんにちは！7・8番クラスの担任の宮城です。  
今年も半年が終わろうとしていますね。私は年々、時間が過ぎるのを早く感じています。実はこの感覚に名前がついているようで、「ジャーネーの法則」と呼ぶそうです。詳しくは調べてみてください！  
また、スクーリングは毎月特別活動のテーマを変えて、実施します。このテーマや時期を踏まえて、スクーリング参加を検討してみてくださいね！



**7・8番クラス担任  
宮城 泰之**



**9・0番クラス担任  
横田 裕美**

みなさんの毎日にはどのような楽しみがありますか(\*´^`\*)食べる事、どこかへ出かける事、誰かと逢う事、本を読む事…楽しみ方も人それぞれ無限に広がっています。だからこそ、少しでも『何か挑戦したい』と心が動いた時は、行動に移してみるのもいいかもしれません。楽しみが増えたら人生も豊かになりそうな、そんな予感!! 来校の際は、みなさんの『楽しみ』を聴かせて下さい。  
困っている事や心配な事はありませんか。高校卒業へ向けて、ひとりひとりが様々な想いを抱えている事と感じています。少しでも快適に、そして充実した学校生活を送る事が出来るよう共に歩ませて下さい(\*´^`\*)



芸能スポーツ/  
海外クラス担任  
仲田 由紀

こんにちは！芸能スポーツ／海外クラス担任の仲田 由紀です♪  
沖縄はもうすぐ梅雨明けでしょうか～！  
6月①スクーリングでは雨続きのお天気でしたが、これからのスクーリングではぜひみなさんに沖縄の広～い青空や海を見て頂きたいです(#^\_^#)クラスのみなさんは夏参加が多いので、一緒に夏を楽しめたらいいなあ～☆最近はずっと車の中でDA PUMPの夏メドレーを聴いております！



サポート校クラス担任  
平安山 智子

沖縄は梅雨明けし、私の大好きな季節がやってきました！  
沖縄の青い空と青い海、夕方には夕陽で真っ赤に染まった空が満喫できる季節です！日焼けしたお肌にオススメのものがあれば教えて下さい♪個人的にはLUSHの生パックもオススメです、沖縄にはシークワサーやアセロラを使ったビタミンたっぷりの格安パックもあります！美容のことも気にしつつ真夏を満喫できると良いですね！

代アニ①クラス担任の守谷薫です(\*~\*)  
各地、続々と梅雨入りしていますね。雨が多く、外に出るのも面倒になりがちな梅雨こそ、自宅学習を進めるチャンスです！ぜひこの時期に計画的に課題を進めましょう。沖縄は梅雨明け間近です。夏の沖縄は青い空に海、最高ですよ！学校から見える朝焼けと夕日、夜の星空もとっても綺麗なので、スクーリングに参加した際はぜひ景色も楽しんでくださいね♪わからないことなどあれば電話でもLINEでも気軽に連絡ください(\*'▽')



代アニ①クラス担任  
守谷 薫



代アニ②クラス担任  
金居 央

代アニ②クラス担任の金居です。  
沖縄は、ようやく長い梅雨も終わり、真夏に突入しました。きれいな海が校舎や宿舎から見えています(^\_^)  
皆さんの地域は、梅雨の時期に入り、お出かけしにくいと思うので、ぜひ八洲のレポートと視聴報告書を梅雨の時期にやってしましましょう。わからないところがあれば、ヒント集や金居まで質問してくださいね。また、クラスLINEの登録が済んでいない生徒さんは、登録お願いしますね(^\_^)/

